

Mahasiswa KKN PPM Kelompok 107 Data Profil Gampong Krueng Baro



Foto ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon – Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Kelompok 107 Universitas Malikussaleh melakukan pendataan mengenai keadaan Gampong Krueng Baro Blang Mee Kecamatan Samudera, Aceh Utara, Minggu (6/11/2022).

Kelompok KKN 107 yang di bimbing oleh bapak Asrul Fahmi, M.A.P mendapatkan sambutan hangat dari geuchik gampong Krueng Baro Blang Mee, Kec. Aceh Utara yaitu Yusran, A.MK beserta para staffnya yaitu Ilyas sebagai penasihat dan Ammar sebagai keamanan gampong.

Menurut data yang kelompok 107 telusuri secara geografis Gampong Krueng Baro Blang Mee memiliki luas wilayah lebih kurang $\pm 0,285$ km² atau $\pm 28,5$ Ha. Secara astronomis wilayah Gampong Krueng Baro Blang Mee terletak diantara titik $5^{\circ} 8' 5.62''$ Lintang Utara –

$5^{\circ} 7' 41.11''$ Lintang Utara dan $97^{\circ} 12' 44.35''$ Bujur Timur – $97^{\circ} 13' 4.71''$ Bujur Timur.

Secara administratif Gampong Krueng Baro Blang Mee berbatasan langsung dengan:

Sebelah Utara: Berbatasan dengan Krueng Pasee

Sebelah Timur: Berbatasan dengan Gampong Meucat

Sebelah Selatan: Berbatasan dengan Gampong Ujong

Sebelah Barat: Berbatasan dengan Krueng Pasee.

Saat ini Gampong Krueng Baro Blang Mee terdiri dari 3 dusun yaitu Dusun Teungkudi Jeumpa, Dusun Dubeude, dan Dusun Kuta trieng. Sementara kelompok 107 bertempat tinggal di dusun kuta trieng.

Tokoh masyarakat Ilyas, mengatakan di Gampong Krueng Baro Blang Mee ini, sebagian besar penduduknya bermata pencaharian sebagai petani, dan sebagian lainnya

bermata pencaharian sebagai buruh tani. Rata-rata pendidikan penduduk gampong Krueng Baro Blang Mee ini adalah tidak sampai tamat SMA dan masih minim penduduk Krueng Baro yang menjadi sarjana bahkan bisa dihitung hanya beberapa orang.

Permasalahan yang dihadapi menyangkut pendidikan adalah rendahnya tingkat pendidikan dan minimnya keahlian terhadap disiplin ilmu yang dimiliki oleh penduduk tentunya cara yang ditawarkan untuk mengatasi masalah ini adalah dengan pemberian ilmu atau keahlian

melalui penataran oleh instansi terkait. Sebagaimana yang telah dijelaskan permasalahan yang dihadapi gampong Krueng Baro Blang Mee maka sangat wajar jika Gampong Krueng Baro tidak bisa memanfaatkan potensi yang ada karena permasalahan yang dihadapi oleh gampong Krueng Baro Blang Mee terkait dengan permasalahan yang timbul oleh sumber daya manusia.

Tanggal: 10 November 2022

Post by: [Mukhlis](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),